

International aktiv - Neue Zuckerrübensorten von Strube

Die intensiven Züchtungsaktivitäten von Strube im Bereich Zuckerrübe wurden belohnt: Das Unternehmen kann sich im Jahr 2019 über viele Neuzulassungen im west- und osteuropäischen Raum freuen.

Mit über 30 neuen Zuckerrübensorten in 13 Ländern bietet Strube den Landwirten und der Industrie auch international zahlreiche qualitative Sorten, die deren Anforderungen entsprechen. Damit liefert das Saatzuchtunternehmen seinen Beitrag zu einer wirtschaftlichen Zuckererzeugung aus Rüben.



Klicken Sie auf die Karte, um sie zu vergrößern.